

Wiedereröffnung - Jugendhaus Stellwerk in Langenargen

Langenargen - Nach einer längeren Schließung aufgrund dringender Reparaturarbeiten am Heizungssystem öffnet das Jugendhaus Stellwerk am Freitag, 7. Juni 2024, um 17:00 Uhr wieder seine Türen für junge Menschen ab dem 12. Lebensjahr. Die Wiedereröffnung wurde durch Verzögerungen und langwierige Genehmigungsverfahren verschoben, die unter anderem den Denkmalschutz, Förderanträge und verschiedene Dienstleister betrafen.

Daniel Lenz, Leiter des Jugendhauses, erläutert: "Obwohl das Wetter in den vergangenen Wochen teilweise mild war, hätten einige Tage ohne Heizung im Jugendhaus ungemütlich werden können. Die Sicherheit und gute Bedingungen für unsere Zielgruppe hat oberste Priorität, weshalb ein Personenbetrieb während der Maßnahmen für den Personenverkehr nicht zumutbar war. Ich freue mich daher umso mehr verkünden zu dürfen, dass unser Stellwerk nun wieder geöffnet ist und junge Menschen ab 12 Jahren herzlich willkommen sind."

Lenz lädt alle Interessierten ein, das Jugendhaus kennenzulernen und zukünftige Angebote mitzugestalten. "Ich würde mich freuen, wieder junge Menschen zu sehen, die die Jugendarbeit in Langenargen aktiv mitgestalten und ihre Ideen einbringen möchten. Ich lade herzlich dazu ein, vorbeizukommen!"

Das Jugendhaus Stellwerk befindet sich im Mühlesch 2 und steht jungen Menschen als Treffpunkt und Veranstaltungsort zur Verfügung.